
 ①

令和７年第１回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

13 五十嵐まさお議員 

 １ 激動の世界情勢における区政の行く先と参考にする指標について 

（１）何を指標に区政の方向性を考えていくのか 

 

 

（２）ＳＤＧｓビジョンについて 

 

 

 ２ 納得度の高い区政の実現に向けて 

（１）区民に区の意思決定が認識されていないいくつかの事象について 

 

 

（２）そのギャップをどう埋めていけると考えるか 

 

 

 ３ ６人に１人が外国人になる江戸川区の未来について 

（１）外国人人口の増加について所見をお伺いする 

 

 

（２）多文化共生をどのように実現していくか 

 


